

**Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

**Der Starez. Ein Gespräch. Rußland zur Zeit Nikolaus I.**

**Schneider, Reinholt**

**o.O., o.D.**

K 2878,7,1479,5

[urn:nbn:de:bsz:31-376870](#)

Zu: Der Starez. 4. die sich die Menschen bereitet haben. Denn mehr vermögen wir nicht zu tun, als selber licht zu werden, und auch das übersteigt schon ~~xunsere~~  
nach des Herrn Willen Kraft. Wenn aber/das was heute in den Herzen der Menschen sich ausbreitet einmal geschichtliche Wirklichkeit wird, so wird Russland in unsäglichem Grauen versinken. Und was soll geschehen, wenn nicht einige schon vorher das jenseitige Ufer des Abgrundes erreicht haben? Niemand kann wissen, über welches Geschlecht das Gericht die ersten aussenden soll, ergehen wird, und welches Geschlecht ~~am Anfang~~ hatx die das jenseitige Ufer betreten.

Paul: Ein jedes Geschlecht ist reif zum Gericht, und ein jedes muss die Männer aussenden, die das jenseitige Ufer betreten. Ich habe jetzt den Glauben, dass wir uns wiedersehen werden. /anvertrauen

Stefan: Wenn es Gott gefällt/mein Herz zu läutern/Sollte es mir beschieden sein, ganz rein zu werden, so werden wir uns auch wiedersehen, ~~während~~ in der ~~neuen~~ wahren Gemeinde. Dann, nachdem die Erfahrenen mich viele Jahre geführt haben, werde ich vielleicht selbst für ein paar Jahre den Seelen den Weg zeigen dürfen, den ich gegangen bin. Und das Reich der Seelen ~~wirkt~~ breitet sich doch unaufhaltsam aus über den irdischen Reichen. bereitet haben.

viele

Paul: Vielleicht müssen sich/Andere unter den Menschen verlieren wie die Einsamen. So mancher Träger des Wortes kommt an die Strasse um, und doch kann in den Wäldern, ~~aus~~ der geringste Widerschein des ewigen Lichtes kann ein Herz verwandeln. Und es ist keiner allein, der von Christus ergriffen ist.

Stefan: ~~die~~ Daran liegt alles, dass wir selber licht werden und auch das übersteigt schon unsere Kraft

Wir sollen mit der Sache nicht rechnen. Sie kennen keine Sitten will, nur violenteren oder weniger an den Augen, den die Völker auf einer Bahnung eines Gedulds solle. Die Befehl hören müssen gehen.

